



## **Harryet Lang**

The New Redikal  
2010/2011

„The New Redikal“ knüpft an die Kollektionen „Redikal!“ und „Redikal!03 white“ an. Die Grundidee der ersten Kollektionen bleibt bestehen, wird aber nun durch ein Hemd und einen neuen Hosenschnitt erweitert.

Das Hemd ist schmal geschnitten und ist leicht tailliert. Die Teilungsnähte vorne und hinten sind klar zu erkennen und stellen ein wichtiges Alleinstellungsmerkmal dar. Neu daran ist die verdeckte Knopfleiste in Kontrastfarbe.

Auch beim Sakko gibt es jetzt eine verdeckte Knopfleiste statt einem Reißverschluss. Die Knopfleiste ist im Futter integriert, das auch in Kontrastfarbe genäht wird.

Die Hose ist schmaler geschnitten mit leichtem Schlag, die an eine klassische Jeans erinnert. Auch die Hose hat vorne und hinten Teilungsnähte.

"The new Redikal" is a follow up to the "Redikal!" and "Redikal!03 white" collections . The basic idea of the first collections are visible, but is now expanded by a shirt and new trouser cut.

The shirt is narrow cut and lightly waisted. The seams at front and rear are unique features and have a high recognition value. The hidden placket in contrasting color is a new addition.

This newer model jacket includes a concealed placket instead of a zipper. The placket is integrated into the lining and is hand sewed in a contrasting color.

The trouser has a narrower cut with a slight blow and reminds one of a classic pair of jeans. The pants also have front and rear seams.

[www.harryet-lang.com](http://www.harryet-lang.com)



kultpur . johanna groß . muskauer str. 47 . 10997 berlin-kreuzberg . 030-43202340 . 0179-6637155 . mail@kult-pur.de . [www.kult-pur.de](http://www.kult-pur.de)